
 

На заседании состоялось обсуждение итогов аккредитации полной средней школы №164На заседании состоялось обсуждение итогов аккредитации полной средней школы №164
города Баку, школы-лицея с уклоном естественных наук №2 города Губа, школы-лицея сгорода Баку, школы-лицея с уклоном естественных наук №2 города Губа, школы-лицея с
гуманитарном уклоном №4 города Ленкорань и школы-лицея №6 города Ленкорань.гуманитарном уклоном №4 города Ленкорань и школы-лицея №6 города Ленкорань.

Министр образования Мисир Марданов открыл заседание вступительным словом иМинистр образования Мисир Марданов открыл заседание вступительным словом и
сообщил, что аккредитация общеобразовательных заведений проводится впервые. Он отметилсообщил, что аккредитация общеобразовательных заведений проводится впервые. Он отметил
важность проводимых в этом направлении мер по повышению качества образования.важность проводимых в этом направлении мер по повышению качества образования.

Председатель Аккредитационной комиссии по полной средней школе №164 города БакуПредседатель Аккредитационной комиссии по полной средней школе №164 города Баку
Бахрам Шириев проинформировал о результатах аккредитации, проведенной в данномБахрам Шириев проинформировал о результатах аккредитации, проведенной в данном
учреждении и высказал мнение об общей деятельности школы. Он рассказал об организацииучреждении и высказал мнение об общей деятельности школы. Он рассказал об организации
обучения в школе, педагогическом коллективе и ученическом контингенте, приеме выпускниковобучения в школе, педагогическом коллективе и ученическом контингенте, приеме выпускников
в вузы и других вопросах.в вузы и других вопросах.

Председатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею с уклоном естественных наукПредседатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею с уклоном естественных наук
№2 города Губа Низами Азизов дал информацию о проведенной в вышеотмеченном учебном№2 города Губа Низами Азизов дал информацию о проведенной в вышеотмеченном учебном
заведении аккредитации. Н.Азизов рассказал о деятельности, педагогическом составе,заведении аккредитации. Н.Азизов рассказал о деятельности, педагогическом составе,
материально-технической базе школы-лицея, а также отметил показатели соответствияматериально-технической базе школы-лицея, а также отметил показатели соответствия
деятельности лицея его статусу.деятельности лицея его статусу.

Председатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею с гуманитарном уклоном №4Председатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею с гуманитарном уклоном №4
города Ленкорань Гурбан Гасанов в своем докладе проинформировал о деятельности лицея,города Ленкорань Гурбан Гасанов в своем докладе проинформировал о деятельности лицея,
уровне знаний учащихся, материально-техническом обеспечении и результатах аккредитации.уровне знаний учащихся, материально-техническом обеспечении и результатах аккредитации.

Председатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею №6 города Ленкорань НизамиПредседатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею №6 города Ленкорань Низами
Новрузов дал информацию об аккредитации, проведенной в учебном заведении. Он рассказал оНоврузов дал информацию об аккредитации, проведенной в учебном заведении. Он рассказал о
созданных в лицее условиях для эффективной организации обучения, материально-техническойсозданных в лицее условиях для эффективной организации обучения, материально-технической
базе учебного заведения, содержании образования, показателях приема выпускников в вузы ибазе учебного заведения, содержании образования, показателях приема выпускников в вузы и
довел до внимания предложения Аккредитационной комиссии.довел до внимания предложения Аккредитационной комиссии.

Далее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатахДалее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатах
аккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям.аккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям.

Министр образования высказал мнения об аккредитации, проведенной в среднихМинистр образования высказал мнения об аккредитации, проведенной в средних
общеобразовательных учебных заведениях, дал соответствующие рекомендации и поручения.общеобразовательных учебных заведениях, дал соответствующие рекомендации и поручения.

На заседании было принято решение об оценке деятельности полной средней школы №164На заседании было принято решение об оценке деятельности полной средней школы №164
города Баку, школы-лицея с гуманитарном уклоном №4 города Ленкорань и школы-лицея №6города Баку, школы-лицея с гуманитарном уклоном №4 города Ленкорань и школы-лицея №6
города Ленкорань как "хорошая", а школы-лицея с уклоном естественных наук №2 города Губагорода Ленкорань как "хорошая", а школы-лицея с уклоном естественных наук №2 города Губа
как "удовлетворительная" и аккредитации данных учебных заведений.как "удовлетворительная" и аккредитации данных учебных заведений.
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